

Question présentée par le député :

M. Jacques Béné

Date de dépôt : 25 septembre 2020

Question écrite urgente

COVID et mobilité au sein de l'Etat : quelles leçons tirer ?

La crise pandémique que nous venons de vivre, et qui menace de se reproduire, a impacté de manière particulièrement forte le fonctionnement de l'économie. Entre arrêt ou baisse significative des activités et télétravail, rares sont les travailleurs à ne pas avoir été touchés d'une manière ou d'une autre par cette période particulière.

L'Etat ne fait pas exception à la règle. Certains services ont été fortement sollicités, à tel point que des renforts leur ont été apportés, par des réaffectations temporaires. La mobilité interne a donc fonctionné.

Je souhaiterais savoir si, pour le Grand Etat :

- *un bilan de cette situation exceptionnelle a pu être tiré et*
- *comment cette expérience de crise pourrait servir dans le cadre du fonctionnement ordinaire de l'administration, dans la mesure où certains services de l'Etat semblent surdotés alors que d'autres sont en sous-capacité chronique.*

En vous remerciant du suivi apporté à cette requête.